

コミュニティ・スクールだより

第3回 学校運営協議会が開催されました

11月28日(木)、第3回運営協議会が開催されました。今回の協議会では主に「①特色ある学校づくりのために活用できそうな人材・学習素材はないか」「②ボランティア人材の集め方について」をテーマに話し合い、委員の方から以下のようなご意見をいただきました。

<第3回学校運営協議会での主なご意見>

① 特色ある学校づくりのための人材・学習素材

- 街の中心地に近く歴史ある立地、人材豊富な土地柄を生かして以下のような学習素材が考えられる。

寺社仏閣/山葉寅楠ゆかりの場所/古地図/どんぶらこ公園地下調整池/
議会見学や市議会議員の仕事を知る/福祉施設/戦争体験を直接聞く/
地域の農家から地産地消・フードロスを学ぶ

- 同時に、学んだことを人に伝えられる『地域自慢のできる子』を育て、関心のあるものをタブレットを活用して周囲に紹介するなど、アウトプット力を鍛えたい。

② ボランティア人材の集め方

- 「西小応援団」など名前をつけて、広く周知できる方策を考えていく。
- 現状の給食ボランティアなどは、対面での依頼を中心に集めている。
→地域住民にニーズを知ってもらうことが重要
- 学校のニーズを明確にした上で、年間ボランティア計画を一覧にし、保護者や地域に広く募集をかける方法もある。

貴重なご意見をありがとうございました。



運営協議会の会議録は西小学校ホームページで公開しています。ぜひご覧ください！